



Vertreter:innen vor Ort bleiben ungehört. Das BMUV bleibt bei seiner Haltung keinen fairen Standortvergleich durchführen zu wollen, obwohl alle Expert:innen dies mit Dringlichkeit einfordern. Dieser Begleitprozess ist eine Farce, da die Ergebnisse bereits vorweg feststehen und keinerlei Einflussnahme der kommunalen Ebene möglich ist. Der bisherige Begleitprozess ist daher gescheitert!

Eine Fortsetzung der Mitwirkung an diesem Prozess würde die Bedürfnisse und Interessen der Samtgemeinde sowie deren Bevölkerung vollends untergraben und ist daher nicht vertretbar.

Ich verweise insoweit auch auf die Resolutionen des Landkreises Wolfenbüttel und der Samtgemeinde Elm-Asse im letzten Jahr und die Reaktionen der BGE und des BMUV dazu.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Fricke